

Monsieur et Madame Jean-Pierre **de Glutz-Ruchti** ;
Monsieur François-Nicolas et son fils Adrien **de Glutz-Ruchti** ;
Monsieur Jean-Philippe **de Glutz-Ruchti** ;
ainsi que les familles parentes et alliées,
ont la grande douleur de faire part du décès de

Monsieur Béat de GLUTZ-RUCHTI

Avocat Bernois et Docteur en droit

enlevé à leur tendre affection le lundi 2 octobre 2017,
dans sa 105e année, muni des sacrements de l'Eglise.
La cérémonie religieuse a eu lieu dans la stricte intimité de sa famille.
Domicile de la famille : avenue des Alpes 10A, 1006 Lausanne.
Nos sincères remerciements à la direction, aux collaboratrices
et collaborateurs du Domaine de la Gracieuse à Lonay ainsi qu'à
la Doctoresse Beata Nidecker pour leur efficace et cordiale assistance.

R.I.P.